20 Miércoles. 23 de noviembre de 2022 • LA RAZÓN

ESPECIAL > IV PREMIOS ANDALUCÍA



Ignacio Campoy Aguilar, CEO de la empresa, posa con el galardón

POR

L.R.E.

Formación Universitaria Referente en enseñanza no presencial

Premio Institución Académica Líder de Enseñanzas Técnico-Profesionales. Nacida en Sevilla, cuenta con varias delegaciones y más de 260 profesionales

ormación Universitaria es actualmente una de las principales instituciones académicas expertas en e-learning que focaliza su actividad en la formación de postgrados acreditados por universidades nacionales e internacionales, la Forma-

ternacionales, la Formación Profesional, los certificados de profesionalidad (vías no formales de formación) y la Formación Permanente acreditada por universidades, cuyo

propósito es «formar personas para el empleo actual y del futuro, y no para el del pasado», como le gusta decir a Ignacio Campoy, director general de Formación Universitaria. «Para ello, uno de nuestros objetivos es contar siempre con los mejores en términos de calidad formativa, un equipo docente entre los que destacan pedagogos, tutores, formadores y un cuadro de expertos profesionales en ejercicio que complementan y aan valor a nuestro modelo educativo», dice.

La institución académica cuenta hoy con oficinas en Madrid, Barcelona y las Palmas de Gran

> Canaria, y un equipo de profesionales que supera las 250 personas entre empleados directos e indirectos. Hasta el momento, más de 150.000 alumnos de hasta 80 na-

cionalidades han pasado ya por sus aulas virtuales (una cifra que sigue creciendo), y su portfolio de cursos supera los 4.000.

Pero no siempre fue así. Formación Universitaria empezó con una pequeña sede en Sevilla y ha cumplido ya dos décadas. Y comenzó con un reducido equipo de profe-

sionales, con Ignacio Campoy a la cabeza, que decidieron apostar por la formación no presencial como modelo de enseñanza.

Y del pasado y presente, al futuro, ya que en Formación Universitaria están trabajando para ofrecer, no muy lejos en el tiempo, «una formación más accesible a todos los ciudadanos del mundo, es decir, más internacionalización; más asequible (adaptada a la situación económica personalizada), más virtual(metaverso), más innovado-

Sinónimo de reconocimiento

• «Este premio es muy importante para Formación Universitaria porque lo concede LA RAZÓN, y significa un reconocimiento al trabajo realizado desde hace 21 años. Representa un aval y una garantía para todos los alumnos y empresas que buscan una institución académica seria, profesional y con prestigio.

En resumen, es un premio que reconoce el trabajo y el esfuerzo que realizan cada día nuestros más de 265 profesionales. Un premio que valora nuestra capacidad académica, nuestro nivel de digitalización (e-learning), nuestra gestión responsable y nuestra proyección internacional», asegura Ignacio Campoy.

ra (nuevas enseñanzas profesionales surgidas por la aceleración digital) y más global (joint ventures)».

A la pregunta de qué es lo que les diferencia de muchas otras instituciones académicas, Campoylo tiene muy claro: «Fundamentalmente, contar con un modelo formativo proactivo e innovador. Somos la institución académica idónea para el que trabaja y para el que busca trabajar, donde caben alumnos de todo el mundo, de todas las edades, de todos los niveles económicos y de todos los intereses formativos y profesionales».

Prácticas profesionales

Pero más allá de esto, otro elemento clave que les diferencia es su gestión de prácticas profesionales: hasta el momento, más de 3.000 empresas han recibido a sus alumnosy, además, cuentan con la acreditación como Agencia de Colocación autorizada por el Gobierno de España. «Si de algo nos sentimos orgullosos en Formación Universi-

«Caben alumnos de todo el mundo, de todas las edades, de todos los niveles económicos y de todos los intereses»

Acreditada como agencia de colocación, ha llevado a sus alumnos a más de 3.000 empresas

taria es de nuestra activa política de Responsabilidad Social: tenemos en marcha un programa de becas formativas para los usuarios de Proyecto Hombre Sevilla, la plataforma Mujeres Valientes, la organización Red Madre, o los usuarios del Centropara Personas Sin Hogar Miguel de Mañara, gestionado por las Hijas de la Caridad. Gracias a esto, muchos han conseguido la inserción laboral y una esperanza de futuro, y esto es lo que realmente nos mueve y nos llena de orgullo», confiesa Ignacio Campoy.

Serpioneros, reconocidos como una de las mejores instituciones académicas especializadas en elearning, proactivos e innovadores, solidarios, internacionales... Poco más se puede pedir a Formación Universitaria, que este año se ha alzado con el premio a la Institución Académica Líder de Enseñanzas Técnico-Profesionales.